

Viele Wünsche wurden erfüllt

Die Weihnachtswunschaktion in Gottenheim war auch 2024 wieder ein voller Erfolg

Gottenheim. Viele Menschen in der Region haben mehr als genug, andere können sich auch ganz gewöhnliche Dinge des Lebens, wie einen Wäscheständer oder warme Winterschuhe, nicht leisten. Oft im Verborgenen leben Menschen in unserer Gesellschaft, die von Lebenskrisen und Armut bedroht sind. Gerade in der Vorweihnachtszeit, wo sich jeder über Geschenke freut und selbst gerne Schönes verschenkt, werden bedürftigen Menschen ihre fehlenden Möglichkeiten besonders bewusst. Mit der Weihnachtswunschaktion haben Maike Kranich und Ute Auber in Gottenheim eine Möglichkeit geschaffen, in der Vorweihnachtszeit Menschen aus Gottenheim, Bötzingen, Eichstetten und Umkirch zu beschenken, die weniger haben. Im Foyer des Rathauses stand zum vierten Mal im Advent ein Weihnachtsbaum mit Kugeln, in denen sich Wünsche befanden. Bürger aus den umliegenden Gemeinden konnten selbst entscheiden, wie viel sie für ein Geschenk ausgeben wollten. Fast 60 Geschenke, schön verpackt und dekoriert, konnten kurz vor Weihnachten von Maike Kranich und Ute



Zum vierten Mal gab es in Gottenheim die Weihnachtswunschaktion Foto: zVg

Auber an die Partnerorganisationen Sozialstation und Caritas übergeben werden. „Es wurden alle Wünsche erfüllt“, freute sich Bürgermeister Christian Riesterer, der für die Aktion gerne das Rathaus zur Verfügung stellt. „Seit der Bekanntgabe der Aktion war reger Betrieb im Foyer des Rathauses und die Wunschkugeln wurden schnell geleert“, so der Bürgermeister. Immer wieder wurden neue Kugeln mit Wünschen an den Baum gehängt. Sie reichten von warmer Kleidung, über Spielzeug für Kinder bis zu Dingen des alltäglichen Bedarfs. Anschließend wur-

den die schön verpackten Geschenke bei Lydia Meier im Bürgerbüro des Rathauses abgegeben und dort gesammelt.

Christoph Kaspar von der Sozialstation in Bötzingen und Dorit Siegel vom Sozialdienst der Caritas packten die Geschenke kurz vor Weihnachten in ihre Autos und versprachen: „Alle Geschenke kommen pünktlich zu Weihnachten an.“ Ein herzliches Dankeschön gelte den Initiatorinnen Maike Kranich und Ute Auber für ihr wertvolles Engagement, betonte Riesterer, der sich über den Erfolg freute. (RK)

POLIZEINOTIZEN

Alkoholfahrt

Gottenheim. Deutlich alkoholisiert zeigte sich ein Autofahrer bei einer nächtlichen Verkehrskontrolle des Polizeireviers Breisach am Montag 6. Januar gegen 00.55 Uhr in der Hauptstraße in Gottenheim. Dort stellten die Beamten bei dem 22-jährigen Fahrer eine Atemalkoholkonzentration von 1,17 Promille fest. Der Führerschein des jungen Mannes wurde eingezogen, eine Strafanzeige bei der Staatsanwaltschaft Freiburg wegen Trunkenheit im Straßenverkehr folgt.

